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Zur Sitzung am Gremium 

05.09.2022 Rat der Stadt Wuppertal 
 

Konzept Lieferverkehre mit Elektrofahrzeugen 

Große Anfrage der SPD-Fraktion vom 16.08.2022 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

mit den Drucksachen „Lieferverkehr mit Elektrofahrzeugen (VO/0909/21)“ und „Microdepot - 

Antwort auf die Große Anfrage der SPD-Fraktion vom 30.08.2021 (VO/1246/21/A“ stellte die 

Verwaltung zuletzt im September 2021 in Sachen Lieferverkehre mit Elektrofahrzeugen u. a. 

in Aussicht: „Das bisherige Handeln der Verwaltung war darauf ausgerichtet, alle im 

Diskussionsprozess thematisierten Belange miteinander in Einklang zu bringen. Es hat sich 

gezeigt, dass eine stärkere Ausrichtung auf die Bedürfnisse der KEP-Dienstleister auch im 

Sinne einer Anreizwirkung erforderlich wäre, um das Projekt zum Erfolg zu bringen.“ 

Hierzu stellen wir die Frage: 

 

1. Wie ist der Sachstand des Projektes Lieferverkehre mit Elektrofahrzeugen und 

welche Ressourcen wurden bisher dafür aufgewandt? 

2. Welche Maßnahmen wurden bisher zur Realisierung des Projektes veranlasst? 

 

Wir bitten um die Beantwortung der Anfrage in der Ratssitzung am 5. September 2022! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Sedat Ugurman 

Verkehrsausschussvorsitzender 


